

# ひまわり



2022. 2. 1



## 春はもうすぐそこまで

暦の上では春が近づいてきましたが、まだまだ寒い日が続いています。この寒さの中でも、子どもたちは元気いっぱいです。休み時間になると、短なわを持って外へ飛び出して行き、前跳び、二重跳びなどの練習をしたり、みんなで鬼ごっこをしたりして元気に活動しています。

学級では、手洗い、換気、マスクの着用を呼びかけています。感染症対策をしっかり行い、健康管理に十分気を付けるよう声をかけていきたいと思ひます。寒さや病気に負けず、元気に2月を乗り切っていきたいと思ひます。今月も、ご協力よろしくお願ひします。

### 2月の行事予定

月	火 1日	水 2日	木 3日	金 4日
		レインボータイム (6年生を送る会準備)		
7日 集金引落日	8日	9日 全校会(表彰)	10日	11日 建国記念の日
14日	15日 「下野市新聞の日」⑤	16日 授業参観	17日 6年生を送る会	18日 6年感謝の会
21日	22日 清掃強調週間 (~3/4)	23日 天皇誕生日	24日 あせの日5校時	25日
28日				

## 学習予定

- <国語> ・ようすをあらわすことば ・見たこと、かんじたこと  
・たのしかったよ2年生
- <算数> ・1000より大きい数をしらべよう ・長い長さをはかってあらわそう
- <生活> ・あしたへジャンプ
- <音楽> ・ようすをおもいうかべよう ・日本のうたでつながろう
- <図工> ・めざせ!カッターナイフ名人
- <体育> ・鬼遊び ・跳の運動遊び
- <道徳> ・きつねとぶどう ・広がるあいさつ など



## 連絡とお願い

### <なわとび練習がんばっています>

冬休み中も、なわとびの練習を見ていただき、ありがとうございました。お陰様で、1月からも、体育や休み時間に練習を続け、跳べる回数が日に日に増えて、かなり上達してきました。一人一人の達成感につなげていければと思ひます。

### <かけ算九九の練習について>

かけ算九九の暗唱の練習も、毎日お世話になっています。3年生の算数のかけ算の筆算やわり算の学習にも繋がっていきますので、九九を正しく理解して覚えてほしいと思ひます。九九の練習は、単調になりがちですが、いろいろな段を混ぜてバラバラで唱えるなど、工夫しながら引き続き練習に取り組むようよろしくお願ひします。

### <持ち物の確認をお願いします>

日頃より、時間割や学習道具の確認をしていただき、ありがとうございます。徐々に子どもだけで準備することが多くなってきているかと思ひます。自主性を育む上で大切なことだと思ひます。最近の子どもたちの様子では、生活科、音楽、図工などの教科書忘れが目立ちますので、今一度声かけをしていただければと思ひます。

## ●●心のまど●●

1月24日~28日までは、本校の給食週間がありました。学活の時間などに調理員さんの仕事について考えたり、感謝の気持ちを手紙に書いたりしました。また、「朝ご飯」についても学習しました。朝ご飯には、一日の生活リズムを作る大切な働きがあることを知りました。朝ご飯を用意してくださるお家の方にも感謝しながら、しっかり食べてほしいと思ひます。